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Lesermeinungen 

• Ich habe das Buch von Beatrix Gräfin Podewils mit großer Begeisterung 

gelesen. Ich selber kam in den Genuß ihrer Feinfühlig- und Feinsinnigkeit 

während meiner dritten Schwangerschaft; sie hat mir enorm geholfen und 

mir im nachhinein die Augen (nein eigentlich mein Herz) geöffnet. Wir 

sollten tatsächlich viel mehr auf unsere innerste Intuition hören, oft nicht 

einfach in unserem schnellebigen, kopfgesteuerten Leben, und dann noch 

die Meinungen der Schulmediziner ... Das Buch sollte jeder lesen. Wir 

können alle von der dargestellten Erfahrung der Autorin lernen – auf unsere 

innere Stimme hören – und wir werden mit Antworten belohnt! – Ein MUSS 

und ein GENUSS. – Eleonore S. aus Düsseldorf per e-Mail. 
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